

PROVINCIA | Deportes

La Diputación de Córdoba repartirá cien entradas entre 63 municipios de Córdoba para el partido de Fútbol Sub-22 entre España y Suiza

La institución provincial realiza un Sorteo Público para elegir diez de estos municipios a cada uno de los cuales se le darán diez entradas

Redacción

Jueves 10 de noviembre de 2011 - 14:37



La Diputación de Córdoba ha realizado un Sorteo Público de cien entradas a repartir entre las escuelas deportivas de diez municipios de la provincia de Córdoba –diez entradas por municipio- para asistir al partido de fútbol entre las selecciones de España y Suiza, que se celebrará el día 14 de noviembre en el Estadio Municipal de El Arcángel.

Los delegados de Juventud y Deportes y de Cultura de la institución provincial, Agustín Palomares y Antonio Pineda, han presidido este sorteo en el que han resultado elegidas las localidades de Adamuz, Añora,

Cabra, Cañete de las Torres, Dos Torres, Fuente Tójar, Santaella, ELA Encinarejo, Puente Genil y La Rambla.

Antonio Pineda ha explicado que esta acción se enmarca en el conjunto de actividades que el Consorcio para la Conmemoración del Milenio del Reino Nazarí de Granada, de la que es miembro la Diputación de Córdoba, realiza en base a un acuerdo con la Federación Española de Fútbol.

Este acuerdo permite además que Córdoba pueda ser sede de cualquiera de esas actividades deportivas, como es el caso de la celebración de este partido de fútbol.

Por su parte, el delegado de Deportes, Agustín Palomares, ha destacado que esta colaboración con el Reino Nazarí “está posibilitando que Córdoba participe en grandes eventos deportivos como éste, y ha subrayado que este sorteo es transparente y de ahí que se realice de manera pública ante los medios de comunicación”.

El sorteo ha previsto, asimismo, diez entradas más de reserva, en caso de baja de alguno de los municipios beneficiados.